

## 山梨県環境保全功労者表彰式が行われました！



■写真左 三吉地域協働のまちづくり推進会 会長 相川義美  
右 東桂地域協働のまちづくり推進会 会長 渡辺五郎

6月3日(土)に山梨県防災新館やまなしプラザにおいて環境保全功労者表彰式が行われ、三吉地域協働のまちづくり推進会と東桂地域協働のまちづくり推進会の2団体が、日頃の清掃活動などについて地域の美化推進や教育活動に寄与した功績が顕著であるとのことで表彰されました。

当日はそれぞれの推進会長である相川義美さん(三吉地域協働)、渡辺五郎さん(東桂地域協働)が出席し、継続した取り組みが評価されての受賞となりました。

2団体の皆さん受賞おめでとうございます。これからも地域活動をよろしく願います。

## 移住イベント「つる知るツアー」を開催しました！

5月27日(土)に市外の移住希望者を対象とした移住イベント「つる知るツアー」を開催しました。このイベントは市の街並みや魅力を知っていただき、移住につながることを目的に昨年度から実施しており、今回は県外から12名の移住を希望される方に参加いただきました。

当日は、道の駅つるや移住コンシェルジュを務める方のご自宅、市が事業を進めるサービス付き高齢者向け住宅モデルルームなどを見て回りました。参加された方からは「自然豊かで住みやすそう」「サービス付き高齢者向け住宅ができたなら住みたい」など、大変好評でした。今後つる知るツアーの開催や都内の移住イベントなどへの参加により、都留市の「ファン」の獲得を目指します！



## 畑野煥輝さんがフィンスイミングの世界選手権日本代表に選出されました！



5月13日(土)、14日(日)に横浜国際プールで行われた第29回フィンスイミング日本選手権大会兼ユース世界選手権ロシア、トムスク大会代表選手選考会に畑野さんが出場し、2種目で優勝し、ユース世界選手権日本代表に選出されました。

「三年連続、ユース世界選手権の代表に選出されてとても嬉しいです。しかし、日本選手権ではユース日本新記録には届かなかったのが世界選手権ではベストタイムとユース日本新記録を樹立できるように頑張ります。応援よろしく願います。」

大会後、このように力強く話してくれました。畑野さんおめでとうございます。世界選手権でもがんばってください。

### 都留市の人口

H29.6.1 現在  
男 15,105人 (-12)  
女 15,802人 (+10)  
計 30,907人 (-2)  
世帯数 12,929世帯(+20)

### 7月の納税

固定資産税(第2期)  
国民健康保険税(第1期)  
介護保険料(第1期)  
後期高齢者医療保険料(第1期)

### 都留市民憲章

わたくしたち都留市民は  
○健康で明るいまちにいたします。  
○自然を愛し、美しいまちをつくりまします。  
○文化都市にふさわしい豊かなまちを築きます。  
○たのしく働き、活気ある産業のまちに育てまします。  
○たがいに信じ、協力し、平和なまちをつくりまします。



## 谷村第二小学校、都留文科大学附属小学校にて人権の花運動が行われました！



5月23日(火)、谷村小、附属小両校の体育館にて、山梨県人権啓発活動ネットワーク協議会より、人権の花贈呈式が行われました。この事業は児童たちが協力して花を栽培・育成することにより、いたわり、思いやりの気持ちを育み、命の大切さなどを学んでもらうことを目的として実施しています。贈呈式終了後、校庭に出て、花の種類と人権に対するメッセージをつけた風船を飛ばすイベントが行われました。



## 放課後子ども教室「宝っ子クラス七里」ピザ釜完成！



宝っ子クラス七里では、数年前から「畑で採れた具材でピザを食べたい」との思いから、密かに計画していたピザ釜を、昨年の秋から子ども達と一緒に製作し、見事完成させることができました。

『放課後子ども教室』の開始の日、畑での農作業を早めに切り上げた『宝っ子』は、焼きあがったアツアツのピザを美味しく食べていました。あまりに美味しかったのか、次に焼きあがるピザを待ちかねて、皿を片手に大行列となりました。

## 桂林寺に睡蓮の花が咲きました！



金井にある桂林寺の睡蓮が咲き始めました。桂林寺の睡蓮は宝の山にも株分けをしており、この時期には見事な色の睡蓮が咲いています。



桂林寺では春には桜が見られ6月からはこの睡蓮が鑑賞でき、季節の移り変わりを体感できる場所です。